



## Rallye Mathématiques 5èmes

publié le 17/06/2019

Lors de la semaine des Mathématiques, certaines classes de 5ème ont participé au Rallye Mathématiques organisé par l'APMEP Poitou-Charentes.

Il s'agissait de l'élaboration d'un dossier avec diverses questions en lien avec les jeux mathématiques, la réalisation d'un jeu de société et une épreuve avec des énigmes.

La classe de 5ème3 encadrée par Mme THERMEAU est montée sur le podium : ils sont arrivés 3ème régionale. Une remise des prix a eu lieu le mercredi 5 juin 2019 à la Faculté de Sciences Économiques à l'Université de Poitiers.

5 élèves étaient présents pour représenter la classe.

Tous les élèves de la classe ont eu une récompense ainsi que le collège.

Un grand merci pour le travail des élèves.

Mme Thermeau



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**